



# 園田中だより

さとく・  
うつくしく・  
たくましく

No. 20

尼崎市立園田中学校  
TEL 06-6491-0775  
平成 27 年 3 月 6 日  
(文責 藤山 亨)

## 頑張れ!園中!

### 男子バスケット部

尼崎市中学校バスケットボール強化大会  
第 15 回 1 年生大会 3 位

### 吹奏楽部 第 15 回ソロコンテスト

中学校 2 年生の部 優秀賞 遊喜 礼音  
優良賞 松熊陽菜 貞方由羽

中学校 1 年生の部

優良賞 居森愛莉 藤井芹菜 田中ちはる

### チャレンジド学級 2/21 教育総合センター

第 31 回 卒業生を送る会

朗読劇「春の雪だるま」を、小園中・園田東中  
と合同で発表しました。

2/25 キzzaニア甲子園で、いろいろな職業  
体験をしました。

### 尼崎市中学校技術・家庭科作品展 優秀作品

「幼児の布のおもちゃ」3 年生

馬場 坂本 竹之下 大橋 和田 板敷

居森 重吉 小林 梶田 長野 初山

藤原 中野 西田 畑地 橋本 玉井

池本 尾原 西本 新谷

### 尼っ子の作品広場 教育あまがさき 75 号 掲載 絵画部門 「縄文杉」 石原颯人 (2 年)

### 尼っ子スピーチフェスティバル

優秀賞 西 彩花 (1 年)

### 第 5 回ひょうご新聞感想文コンクール

奨励賞 石田 麟 (3 年) 神戸新聞社より

### トイレ掃除プロジェクト 2 月 21 日 (土) 常陽中

生徒会役員が参加。徹底的な掃除法を学ぶ。

楽しい子育て全国キャンペーン  
親子で話そう 家族のきずな  
わが家のルール 三行詩入選作品

### 家庭菜園

似てます なぜかうちの子に

不揃いだけど 味がある

中学生の保護者

## 姫路城マラソン完走記

2 月 22 日 (日) 第 1 回姫路城マラソンに参加しました。マラソンブームで、大会も抽選に当たらないと出場できません。東京・大阪・神戸・京都・姫路城と全てにハズレ、あきらめていると、10 月末に「姫路城マラソン」の追加当選のお知らせ・・・

完走するにはその 10 倍の練習が必要と言われますが、3 ヶ月間で目標の半分の 200km の練習しかできませんでした。42.195 キロのレースからは 3 年間遠ざかっています。それに加えて、体重が重い・・・

少々不安な気持ちで当日を迎えました。しかし、スタートしてみると大会の雰囲気や応援もあって、20km あたりまでは絶好調、ところが 20km までの練習しかしていなかったのが、体が悲鳴を上げスロウダウン、歩いたり走ったりしながら 5 時間 47 分で完走 (完歩?)

今回の教訓! テストでもクラブの試合でも直前だけではなく、十分な準備と期間が必要! **校長からの体を張ったメッセージでした。**



完走証・メダル・ゼッケン

## 真剣だと知恵が出る 中途半端だと愚痴が出る いい加減だと言いつけ

3 年生の皆さん。ご卒業おめでとうございます。君たちの過ごした 3 年間は、体育館や校舎の耐震工事で不便なことが多くありましたが、その中でも体育大会や文化活動発表会を成功させ、部活動を頑張り、校外のコンクールや試合でも数々の成績を残しました。また、学力においても落ち着いた取り組みで、園田中の目指すところに手が届くところまでできました。この 1 年間、「主役は生徒 その中でも 3 年生が主役」であることを、機会あるごとに伝えてきましたが、見事に果たしてくれたと感謝しています。これが「園田中の伝統」となって、今の 1・2 年生が次の園田中を支えてくれるものと信じています。

見出しにある言葉は、私が試合のため訪れた体育館にかけられていた額の言葉です。これはいい言葉だと思って、メモをして持ち帰り調べたところ、近江商人 (近江は今の滋賀県) の仕事に対する行動哲学の一つであることがわかりました。(武田信玄の言葉とする説もあり)

愚痴を言ったり、言いつけばかりしている自分に気づいたときに、「真剣にやっているかどうか」を自分自身に問いかける自省自戒の言葉として大切にしています。これからの人生は、思うようにいかないことも多々あります。そんなときにどうするのか、この言葉に、自分がすべきことのヒントがかくされて

## 性教育講演会 (2 年生対象 2/18)

### 「からだといのちの大切な話」

#### ～助産師からのメッセージ～

講師 いのち語り隊

中山亜由美先生 マナ助産院助産師

性は大切に尊いもの・・・一面だけをとらえてニヤニヤしている人は大間違い。生命誕生の現場でお仕事をされている助産師



## 生徒会 小学校訪問

園田中学校に入学する 3 小学校の 6 年生児童が、安心して入学して、早く中学校生活に慣れることができるように、生徒会役員が各小学校を訪問し、中学校生活について紹介をしました。

自分たちが小学生の時に教えてくれた先輩のことを思い出しながら、どのようにしたら楽しくわかりやすく伝わるのか、いろいろな準備や練習をして臨みました。

